

## Richtlinie nachhaltige Holznutzung

Wir setzen uns für einen verantwortungsvollen Umgang mit dem Rohstoff Holz ein.

Daher kaufen wir Holzprodukte und Rohstoffe für von uns erzeugte Holzprodukte bevorzugt von zertifizierten Unternehmen ein.

Wir bekennen uns zu den Zielen der Wald- und Produktkettenzertifizierung und verpflichten uns, die Zertifizierungsanforderungen von FSC und PEFC umzusetzen und aufrecht zu erhalten.

Um unserer Sorgfaltspflicht nachzukommen, haben wir ein Risikomanagementsystem (Due Dilligence System) eingerichtet. Somit können wir auch bestätigen, weder direkt noch indirekt in folgende Aktivitäten involviert zu sein:

- Illegaler Holzeinschlag oder Handel mit illegal geschlagenem Holz oder Holzprodukten
- Verletzung von Traditions- und Menschenrechten bei der forstwirtschaftlichen Nutzung
- Zerstörung von besonders schützenswerten Wäldern und Gefährdung geschützter Holzarten bei der forstwirtschaftlichen Nutzung
- Maßgebliche Einflussnahme bei der Umformung von Naturwäldern zu Plantagen oder Nichtwaldgebieten
- Einführung von genetisch modifizierten Organismen in der forstwirtschaftlichen Nutzung
- Verletzung jeglicher Übereinkünfte der internationalen Arbeiterorganisation (ILO), die in der ILO Veröffentlichung über fundamentale Prinzipien von Arbeitsrechten aus dem Jahr 1998, festgeschrieben sind.

Fundermax verpflichtet sich zur Sicherstellung von Gleichbehandlung im Unternehmen.

Die Zertifizierung beinhaltet zudem, dass wir für Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz unserer Mitarbeiter sorgen.

Sollte sich herausstellen, dass von uns beschaffte Holzprodukte oder Rohstoffe für von uns erzeugte Holzprodukte doch aus einer oder mehrerer der genannten umstrittenen Quellen stammen, werden wir umgehend alle notwendigen Schritte einleiten, um dies zukünftig zu vermeiden, einschließlich der Einstellung der Einkäufe aus diesen Quellen.

Im Unternehmen für die Einhaltung verantwortlich ist Herr Alexander Müller.



-----  
Unterschrift Geschäftsführung

## Directive on sustainable use of wood

We are committed to the responsible use of wood as a raw material. Therefore, we prefer to buy wood products and raw materials for wood products we produce from certified companies.

We are committed to achieving the goals of forest and product chain certification and are committed to implementing and maintaining the FSC® and PEFC certification requirements.

In order to comply with our duty of care, we have set up a due diligence system. Thus, we can also confirm that we are neither directly nor indirectly involved in the following activities:

- . Illegal logging or trafficking of illegally harvested timber or wood products
- . Violation of traditional and human rights in the use of forestry
- . Destruction of forests worthy of protection and endangered wood species in forestry use
- . Significant influence in the transformation of natural forests to plantations or non-forest areas
- . Introduction of genetically modified organisms in forestry use
- . Violation of any International Labor Organization (ILO) Conventions enshrined in the 1998 ILO Fundamental Principles on Labor Rights

Fundermax is committed to ensuring equal treatment in the company.

The certification also means that we ensure occupational safety and health of our employees.

Should it turn out that any wood products or raw materials we have sourced from wood products we source come from one or more of the controversial sources mentioned, we will promptly take all necessary steps to avoid this in the future, including cessation of purchases from these sources.

Responsible for compliance is Mr. Alexander Müller.



-----  
Signature management